



Perfila Morena que dictamen de Reforma Judicial se apruebe en agosto



Morena en la Cámara de Diputados perfiló que para la segunda quincena de agosto sea aprobado en comisiones el dictamen sobre la reforma al Poder Judicial de la Federación, a fin de que lo retome, discuta y vote la próxima Legislatura que inicia en septiembre.

Entrevistado este lunes en la Cámara de Diputados, el líder de la bancada de Morena, el diputado Ignacio Mier, también garantizó que no aplicará su mayoría avasalladora a la oposición y dijo que en los foros de parlamento abierto se incluirán todas las voces involucradas en tareas de aplicación de justicia, pero también académicos de instituciones públicas y privadas.

“El exhorto (a los foros) será atendido por todos los partidos políticos y yo creo, porque conozco el temperamento, conozco la vocación democrática en medio de nuestras diferencias, ustedes lo saben que los coordinadores parlamentarios en Cámara de Diputados de la oposición a nosotros, tanto de PRI, PAN, PRD, estén a favor de que se amplíe este diálogo y podamos hacer algo de manera civilizada respetando nuestras diferencias para ir construyendo en un proceso abierto, franco, directo, democrático, el diseño del dictamen que será en su caso aprobado en la Comisión de Puntos Constitucionales hacia la segunda quincena de agosto”, dijo.

Este martes, Morena anunciará su intención de que los foros de parlamento abierto sobre la iniciativa de reforma se realicen en julio y concluyan a principios de agosto, para que la comisión



correspondiente construya el proyecto y, en su caso, apruebe un dictamen que dejaría para la próxima legislatura que inicia en septiembre.

Sobre los participantes en los foros de parlamento abierto, Ignacio Mier dijo que inicialmente se harían con quienes están directamente involucrados en las tareas jurisdiccionales y especialistas en el Poder Judicial, pero se ampliará la invitación a los investigadores de las universidades públicas y privadas y hacia “todo aquel que esté interesado”.

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/06/17/politica/perfila-morena-que-dictamen-de-reforma-judicial-se-apruebe-en-agosto-7278>